

Marjan Pipp und Bojan Grilc nicht an der Spitze der Hermagoras Gesellschaft

Hermagoras Gesellschaft

Neues Direktorentandem

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 2, S. 3, 10.1.2014)

Karl Hren und Franc Kelih folgen gemeinsam dem langjährigen Direktor Anton Koren nach.

Klagenfurt – Der Verwaltungsausschuss der Hermagoras-Gesellschaft hat unter der Leitung von Jože Kopeinig beschlossen, dass Karl Hren und der Verlagsleiter Franc Kelih die neuen Direktoren sein werden.

Beide Direktoren werden gleichberechtigt entscheiden und übernehmen ihren Aufgabenbereich mit 1. April. Sie folgen Anton Koren nach, der diese Funktion ganze 39 Jahre innehatte und sie bis 31. März ausüben wird. Sein letztes großes Projekt war der erfolgreiche Umbau und die Vergrößerung des Hermagoras-Gebäudes. Sowohl Hren als auch Kelih kennen die Hermagoras-Gesellschaft sehr gut von innen. Während Hren 15 Jahre lang Mitglied des Aufsichtsausschusses war, führt Franc Kelih schon mehrere Jahre den Hermagoras-Verlag. Wie sie sich ihre Arbeitsbereiche aufteilen, steht offiziell noch nicht fest, darüber soll auf einer Sondersitzung des Verwaltungsausschusses entschieden werden.

Auch Peter Millonig kandidierte für die Stelle des Direktors, er galt eine Zeitlang als Favorit. Weiter kandidierte Marjan Pipp gemeinsam mit Bojan Grilc.

Janko Kulmesch